



Fraktion in der Bezirksvertretung 1, Innenstadt/Deutz

Herrn
Bezirksbürgermeister
Andreas Hupke

Herrn
Bürgeramtsleiter
Dr. Ulrich Höver

Herrn
Stadtdirektor
Guido Kahlen

Eingang beim Bezirksbürgermeister: 22.10.2015

AN/1606/2015

Antrag gem. § 3 der Geschäftsordnung des Rates

Gremium	Datum der Sitzung
Bezirksvertretung 1 (Innenstadt)	05.11.2015

Umbenennung Haltestelle der KVB

Sehr geehrte Herren,

die CDU-Fraktion in der Bezirksvertretung Innenstadt bittet Sie, folgenden Antrag auf die Tagesordnung der nächsten Bezirksvertretungssitzung zu setzen:

Die Verwaltung wird gebeten, die Haltestelle „Deutz Fachhochschule“ in „Deutz Technische Hochschule“ umzubenennen und geänderte Schilder zu installieren.

BEGRÜNDUNG:

Seit dem 31.08.2015 hat sich die Fachhochschule in Deutz in eine Technische Hochschule umbenannt. Daher ist die Haltestelle mit entsprechender Namensbezeichnung anzupassen.

Mit freundlichen Grüßen

Gez.

Ralf Uerlich

Fraktionsvorsitzender

Marcus Derichs

MdBV